



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

DD Pasar Lama Dilapor ke Kejari

KAUR SELATAN, BE - Pembangunan yang menggunakan Dana Desa (DD) Desa Pasar Lama Kecamatan Kaur Selatan, dilaporkan warganya ke Kejaksaan Negeri Kaur. Laporan ini terkait dugaan korupsi dalam pembangunan gedung serba guna (GSG) tahun 2019 dengan pagu dana Rp 426.438.000. Pelapornya, dua warga desa setempat yang Selasa siang (7/1) mendatangi Kejari Kaur, menyampaikan surat laporan lengkap dengan dokumen pendukung yang menurutnya akibat ulah pihak pelaksana, membuat desa dirugikan.

Keduanya yakni Zahri D dan Zulkarnain, mereka menegaskan ada 13 poin penyimpangan dalam DD tahun 2019 yang mereka temukan yang intinya keduanya merasa desanya dirugikan. Beberapa poin itu yakni pemasangan rangka baja tidak sesuai dengan tipe yakni dalam RAB tipe C75.75mm namun dibeli tipe 075.75 mm, kemudian Ring Baja Ringan dalam RAB tipe R 32.4 mm namun yang dibeli malah jenis polos dan tak ada merek. Pengadaan lampu

tenaga surya satu batang Rp 19.500.000 sebanyak 6 batang diduga tak sesuai dengan RAB. "Pekerjaan juga diborongkan, padahal seharusnya ini menggunakan hari orang kerja tentu yang dirugikan kami masyarakat," kata Zahri di depan kantor Kejari Kaur, kemarin (7/1).

Dikatakannya, yang disebutkan di atas sebenarnya total temuan kejanggalan DD Pasar Lama itu sebanyak 13 item yang bila dirinci cukup banyak. Bahkan pihaknya menduga ada permainan di DD itu, bahkan keduanya menuding ada indikasi nepotisme dengan menuding ada keluarga dekat Kades yang mengerjakan pekerjaan. Bahkan menurut mereka ketua Sekretaris dan bendahara BUMDes Pasar Lama malah memilih mengundurkan diri karena mereka menganggap kehadiran mereka hanya sebagai pelengkap alhasil sampai saat ini BUMDes tidka berjalan sesuai dengan yang diharapkan.

"Kami meinta aparat penegak hukum memeriksa biar jelas, apakah yang kami sampaikan ini dugaannya benar

atau tidak," harapnya.

Sementara itu, Kajari Kaur Tati Vain Sitanggung SH MH melalui Kasi Intel Pofrizal SH membenarkan sudah menerima surat yang disampaikan oleh dua warga Desa Pasar Lama Kecamatan Kaur Selatan. Saat ini sesuai prosedur surat tersebut diserahkan dengan pimpinan untuk selanjutnya menunggu petunjuk. Tentunya dalam persoalan laporan pengaduan masyarakat pihaknya akan merespon secepatnya dan memanggil pihak pihak terkait.

"Ya untuk laporan warga Desa Pasar Lama terkait DD sudah kita terima nanti kita tindak lanjuti secepatnya," tuturnya..

Terpisah Kades Pasar lama M Ali, ketika dikonfirmasi kemarin siang mengaku terkejut adanya dua warganya yang menyampaikan laporan dugaan korupsi pembangunan DD didesanya. Pasalnya menurut kades pembangunan dilakukan secara transparan dan melibatkan sejumlah pihak tanpa terkecuali. Sampai saat ini pembangunan berjalan sesuai dengan waktu dan

juga sesuai dengan RAB. mengikuti proses hukum, "Saya baru dapat informasi kalau pembangunan kami kalau memang dibutuhkan saya siap diperiksa dan siap dilaporkan, tapi saya siap dipanggil," singkatnya. (618)